

Riesenerfolg beim Open House Event

DÜBENDORF: So viele Besucher wie noch nie haben am 14. April die Möglichkeit genutzt, sich selbst ein Bild vom BB-Antiaging Center zu machen.

Der Besucherstrom ist während des ganzen Tages nicht abgebrochen. Männer und Frauen aller Altersgruppen wollten sich gezielt über das Konzept von Luigi Bertolosi,

Inhaber des BB-Antiaging Body & Beauty Centers, informieren. Im Vordergrund waren natürlich deren Gewichtsprobleme, die über Jahre hinweg erfolglos angegangen wurden. Bei dieser Gelegenheit wurden viele Fragen zu den diversen Analysen gestellt, um die Ursachen der Gewichtsprobleme zu finden.

Nebst dem Lebensmittel-Unverträglichkeitstest sind vor allem der DNA-Test und die Stoffwechsel-

analyse auf Interesse gestossen. Betroffene wollten wissen, warum ihr Körper kaum auf Diäten reagiert und trotz intensivem Aktivitätsprogramm kein Gramm Fett verliert. So vielfältig wie die Besucher waren, so unterschiedlich fielen die Antworten aus. Bei BB-Antiaging Body & Beauty Center wird viel Wert auf individuelle Behandlungen gelegt. Eine Besucherin meinte: «Meine Freundin war begeistert vom persönlichen Behandlungsprogramm. Sie hat jetzt eine tolle Figur und trägt zwei Kleidergrössen kleiner. Das möchte ich auch haben. Deshalb bin ich heute hier.» Ihr Ehemann war beeindruckt von den Resultaten bei Männern und hat sich sofort für eine erste Bodyanalyse angemeldet. Er meinte: «Die Tatsache, dass ich ausserhalb der Bürozeiten meine Termine erhalte, war für mich wichtig. Das Konzept überzeugt mich völlig.» red

BB-Antiaging Body & Beauty Center
Infos und Anmeldung unter:
Telefon 043 355 07 07
www.bb-antiaging.ch



Luigi Bertolosis Konzept weckte bei vielen Interesse.

Foto: PD

Ein Herz bewegt

DÜBENDORF: Auch in diesem Jahr steht die einzigartige Ausfahrt mit Motorrädern und Trikes zusammen mit Muskelkranken und Menschen mit Behinderung im Zentrum.

Muskelkrankheiten gibt es in verschiedenen Varianten. Wenn es um die Fortbewegung geht, benötigen Muskelkranke früher oder später einen elektrischen Rollstuhl. Die Mobilität stellt sich somit oft als Herausforderung dar, und genau da setzt der Love Ride Switzerland an – ganz nach dem Motto «ein Herz bewegt»: Dieser Benefizevent hat das Ziel, durch den erzielten Gewinn die Bewegungsfreiheit von Menschen mit einer Muskelerkrankung oder einer Behinderung zu unterstützen.

Motoren und Fahrtwind

Der Ride-Out, also die rund 60 Kilometer lange Ausfahrt durch das Zürcher Ober- und Teile des Unterlands, ist alljährlich das absolute Highlight des Love Ride Switzerland. Hier haben Menschen mit Behinderung die einma-



Eine einmalige Chance, um in einem Seitenwagen zu fahren. Foto: Love Ride Switzerland

Voranmeldung und ohne eigene Ausrüstung chauffieren zu lassen und Fahrtwind einmal auf andere Art und Weise zu geniessen. Je mehr Fahrer von Seitenwagen und Trikes den Anlass besuchen, desto besser.

Bike-Show

Nachdem die Bike-Show eine Saison aussetzte, werden am Love Ride 27 wieder ganz besondere Perlen auf zwei Rädern zu sehen sein. Die Besucher dürfen sich auf Umbauten der Marke Harley-Da-

Der diesjährige Love Ride Eagle heisst Ilona Emmenegger. Sie kommt seit dem 22. Love Ride, also seit fünf Jahren, nach Dübendorf. «Damals half ich am Stand der Muskelgesellschaft und lernte so diesen tollen Event kennen», sagt Ilona. Seither trägt sie das Datum jeweils fix in die Agenda ein. In diesem Jahr wurde die 14-Jährige zum Love Ride Eagle gekürt. red

Love Ride Switzerland 27
Sonntag, 5. Mai, 8 bis 17 Uhr

Attraktionen am Tag der offenen Tür

An Samstag, 11. Mai, alles um den Flugplatz. Mit dem Tag der offenen Tür können die drei Standorte Dübendorf, Volketswil und Brütisellen der Öffentlichkeit für die grosse Unternehmung «Historischer Flug mit Werkflügen» zeigen. Es fielen Attraktionen statt: Die Besucher können beim Geschichtsparcours mit Drohnenrennen. Für die Kinder gibt es einen Flugwettbewerb mit selbstgebastelten Papierfliegern zu gewinnen. Auch für die Erwachsenen gibt es tolle Preise für eine Festwirtschaft am Crêpes-Stand und Lunch in den Museumshallen. Die Besucher können sich als Flugzeugbauer und Lokalpolitiker kennenlernen und stehen für Fragen bereit. Die Highlights des Anlasses sind inklusive Ju-52 und Ju-86. Zudem gibt es Informationen über die «IG Zivilflugplatz Dübendorf NEIN», der Stiftung «Historischer Flug mit Werkflügen» und die «Ein Flugplatz für das Volk». red

Tag der offenen Tür
Air Force Center Dübendorf
Samstag, 11. Mai, 10 bis 17 Uhr
Ueberlandstrasse 271, Dübendorf
www.historischer-flugplatz.ch



Attraktionen in Dübendorf

Beiträge für die Marktplatze

Die Texte für diese Seite wurden von den Firmen zur Verfügung gestellt.